



Medienmitteilung der Grünen Stadt Uster

Gutes Resultat dank Sonderfaktoren

Uster, 09. April 2024. – Die Jahresrechnung 2023 der Stadt Uster schliesst überaus erfreulich ab. Dank einer umsichtigen Finanzpolitik und der positiven Entwicklung der Steuereinnahmen resultiert ein Ertragsüberschuss von 10,9 Mio. Franken. Nun gilt es, die Herausforderungen der Zukunft anzupacken und die Investitionen nachhaltig zu tätigen.

Dank einer soliden Finanzplanung und diversen Sonderfaktoren verzeichnet Uster für das vergangene Jahr ein positives Ergebnis. Mit dem historisch hohen Eigenkapital und einer Eigenkapitalquote von 56% ist die Stadt Uster für die Herausforderungen der Zukunft gut gerüstet.

Die Globalkredite verschlangen zwar fast 12 Mio. Franken mehr als budgetiert, doch die meisten dieser unerwarteten Kosten liegen nicht in der Verantwortung des Stadtrats. Dennoch tut dieser gut daran, weiterhin ein wachsames Auge auf die Ausgaben zu halten, nebst den Geschäftsfeldern auch beim Personalaufwand.

Die Grünen Uster sind erfreut über das positive Ergebnis der Jahresrechnung 2023 und setzen sich weiterhin dafür ein, dass dieser nachhaltige Kurs auch in Zukunft beibehalten wird, um die Lebensqualität in Uster langfristig zu sichern.

Weitere Informationen:

Debi Zahn, Fraktionschefin Grüne, 076 437 71 67